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ATA OA REUNIÃO DA AUD]ÉNEIA PÚBLICA PASA AVALIAÇÃO DÂ EXECUÇÃO

ORçAMEÀLTÁRIA E O CUMPRIi4ENTO DAS METAS FLSCAIS DO TERCEIRO OUÀDRITtrESTRE

oE2022

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mit e vinte e três, às dezoito

horas e seis minutos, no auditório da 129" Subsecção da 0AB de Mairiporã - Casa do

Advogado, tocalizado na Rua lpiranga, número quatrocentos e noventa e nove, Bairro
Centro, nesta cidade e comarca, em virtude das obras de reforma no Ptenário da câmara

municipat, realizou-se a audiência púb[ica constante do Processo CM n" 148, de nove de

fevereiro de dois mit e vinte e trôs, amptamente divutgada através dos mais diversos

meios de comunicação, como a pubticação em jornat [oca[ por duas vezes, inserção no

site da câmara, afixação de faixas em diversos pontos da cidade, facebook, instagram,

ê twitter, sob a direção do Presidente da Comissão de Finanças e 0rçamento, Vereador

José Correia da Silva Nelo, acompanhado do Vice-Presidente da comissão, Vereqdor

Fernando Rachas Ribeiro e a ausência do secretário da comissão, Vereador Gitb$to
Tadeu de Freitas. Presentes ainda os Vereadores Doriedson Antonio da Sitva Fre[tas,

Juvenitdo de 0tiveira Dantas, Leita Aparecida Ravazio e Rubens Atves. Abertos os

trabathos, o presidente da comissão, em nome desta, agradeceu a 129" Subsecção da

0AB de Mairiporã, em nome da sua Presidente, Doutora Maria José da Sitva, peta gentit

cessão do auditório, em virtude do Ptenário da câmara encontrar-se em reforma,

renovando votos de elevada estima e distinta consideração peta 0A8.0 presidente

esctareceu não ser possívet a projeção dos slides disponibitizados petos senh!,-es

secretárlos municipais, mas estaria disponibitizado na descrição da transmissã0.
Abertos os traba[hos, constatou-se a presença da Secretária Municipat da Fazenda,

Frâncinête da Sitva, do Secretário Adjunto da Âdministração e Recursos Humanos,

Dougtas Pereira da Sitva, do P rocu rador-Ge ra I do Município, Dr. Edison Pavão, do

Secretário de Obras e Planejamento, Marcus lvonica, da Secretária da Educação, Litian

Braga Vieira, da Presidente do IPREMÂ, Maria Angetica Pereira, do Secretário da Saúde,

Raphaet Aparecido de Souza, do Secretário de Serviços Urbanos, Vatdeci Fernand.s e

do Senhor Ricardo Ventura, representando o Secretário de Segurança Púbrica,

Transporte e Mobitidade Urbana, Senhor Francisco Wandertei Roher, que em

decorrência de prob[emas de saúde não pode comparecer. Presentes ainda demais

servidores e púbtico em gera[. lniciando-se os trabaIhos, o presidente cumprimentou a

todos e convidou em primeiro lugar a secretária da Fazenda para fazer sua exptanação,

ocasião em que a mesma fez a [eitura do retatório anteriormente apresentado e prestou

os esctarecim entos n ec e ssa nos. Em seguida convidou o secretário adjunto de

Administração e Recursos Humanos, o quaI fez a teitura do retatório e prestoLr as

informações soticitadas. Posteriormente convidou o Procurador-GeraI que apresentou

o retatório de sua pasta e esctareceu as dúvidas suscitadas. Prossegu indo, Íoicorrvidado

o secretário de 0bras e Ptanejamento, o quaI fez sua exptanação e respondeu às

perguntas formutadas. Após Íoi convidada a secretária de Educaçã0, que teu seu

retatório e prestou os esctarecimentos necessários. Prosseguindo, foi convidada a

presidente do IPREMA, que leu o retatório e prestou esctarecimentos acerca das
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apticações financeiras do instituto, esctarecendo que são obrigados a obedecer às
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regras ditadas peto Banco Centrat, que estabetece as porcentagens e onde aplicar. Em

seguida convidou o secretário da SaÚde, que procedeu à teitura do relatório,
esctarecendo as dúvidas suscitadas em retação à sua pasta. Posteriormente convidou

o secretário de Serviços, que Íez a teitura do retatório e esctareceu as dúvidas

apresentadas. Durante a exp[anação do secretário de Serviços, o Vereador Rubens

informou-[he que existiam ofícios seus não respondidos, ocasião em que o secretário
alegou desconhecimento sobre a ausôncia de respostas, cotocando-se à disposição

para responder. Em seguida o presidente da comissão solicitou que êsse assunto

constasse em ata e comunicou que as respostas serão solicitadas por meio da

Comissão Permanente de Finanças e 0rçamento da câmara. Finatizando, convidou o

secretário de Segurança Púbtica, Transporte e Mobitidade Urbana, que teu o relatório e

esctareceu as dúvidas formutadas. Em seguida, o presidente da comissão passou a

patavra aos vereadores presentes para que fizessem suas considerações finais, o que

foi efetivamente feito. Ao término, o presidente agradeceu novamente a presidente da

Subsecção da 0AB de Mairiporã, agradeceu a presença dos senhores secretários, do

púbtico e servidores presentes, bem como a cotaboração dos senhores servidores e

não havendo nada mais a Ser tratado, deu por encerrada a presente audiôncia, às vinte

e duas h as e quatro minutos. Da quat, para constar, eu, Maria lsabeI Mazzitti Costa
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.-------z-ü--- que secretariou os trabathos [avrou a

presente ata, a q ual v nte da Comissã0, Vereador José Correia

da Silva Neto e pelo Vice- Presidente, Vereador

Fernando Rachas Ribeiro x-x-x-x-x-x-x-x-
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